



Secciones 



 Ingresar

Deportes

Joven alajuelense no vidente competirá en torneo de ajedrez contra jóvenes que sí ven

Emily Mongrillo Granados tiene 14 años

 Escuchar

Por Franklin Arroyo

25 de mayo 2022, 6:21 p.m.

Emily Mongrillo Granados, una estudiante de 14 años y vecina de Tambor de Alajuela, es un verdadero ejemplo a su corta edad.

PUBLICIDAD



Ella, que es no vidente, competirá, a partir de este jueves, en ajedrez de Juegos Estudiantiles en el polideportivo Montserrat de Alajuela, contra contrincantes que sí ven.



El tablero tiene agujeros para que ella inserte las piezas y bolitas arriba para distinguir las negras de las blancas. (Cortesía)

Mongrillo nació ciega, por lo tanto, nunca ha visto un tablero de ajedrez, pero tiene mucho entusiasmo y ganas. Según sus profes, su nivel es básico, pero ella está siendo preparada para algo más grande.

Familia de venezolano que murió atropellado en competencia lleva 6 años es...

[Ver Más](#)

Ella será el punto de lanza para una selección de ajedrez de Alajuela para no videntes.

Según el profesor Marlin Porras, ya existen jugadores no videntes de ajedrez, pero todos son personas adultas y quieren empezar con gente nueva y joven.

Toda la competencia será mañana y Emily tendrá que enfrentar siete rondas.

Doña Saray Granados, mamá de Emily, está superorgullosa de su pequeña --la menor de dos hijas--, que es bien pelotera, ya que se quiere meter en todo. Dice que lo que más le gusta es cantar.

Emily competirá a partir de las 8:30 a. m. y usará un tablero especial.

Las piezas que ella use tienen una especie de bolita arriba de la figura para que las pueda distinguir y el tablero tiene agujeros para que pueda insertar las fichas. Ademas, el rival le debe cantar la jugada que realizó.

La pregunta del millón es, ¿cómo una persona que nació no vidente puede imaginarse un tablero que nunca ha visto?, ¿cómo aprendió a jugar?

– Ella puede ganar porque en el deporte no hay nada escrito”, Marlin Porras, entrenador de ajedrez.

La respuesta no es sencilla.

Su mamá explicó que los primeros pasos los dio en la escuela Doctor Adolfo Jiménez de la Guardia.

Allí, la profesora Mary Ulate Cardenal le explicó el juego, le hizo un tablero hecho a mano y le enseñó los nombres de las piezas con la memoria del tacto.

Luego, le enseñó a leer el tablero, que viene con idioma Braille y luego los movimientos que puede hacer. Cosas elementales y básicas, pero que le llevaron algún tiempo.

“Estoy muy contenta de haber podido ayudar a Emily, a poner un granito de arena, a dejar un legado. Entiendo que es la primera competidora que no vidente que juega contra videntes. Ella puede jugar contra videntes y contra no videntes, es indistinto”, dijo Ulate.



Saray Mongrillo Granados es una joven muy alegre y que le gusta cantar y meterse en cuanto pueda. (Cortesía)

Después de eso, el Comité de Deportes de Alajuela andaba reclutando ajedrecistas no videntes para una selección y ahí encontraron a Emily y a otro muchacho, pero este al final no se apuntó.

Emily, que ya estaba en el Liceo de Tambor, inició un proceso de aprendizaje y entrenamiento del cual hoy aún forma parte.

Estreno

La competencia de este jueves será la primera que enfrente la jovencita.

“Ella tiene un nivel básico, tenemos un año de estar con ella trabajando. Ella puede ganar, porque en el deporte no hay nada escrito.

“El objetivo es que en algún momento el Comité Cantonal tenga equipos de chicos no videntes que participen en Juegos Nacionales. Con ella inició el proceso, solo es una porque sí hay jugadores no videntes, pero son adultos y queríamos comenzar con población nueva, joven. Cuesta mucho encontrarlos”, explicó Porras.

LEA MÁS: [Músico no vidente Karel Hernández lleva a ¡A cachete! en la piel y su corazón](#)

El entrenador expresó que la ayuda y el apoyo de la familia de Emily ha sido fundamental para que se pueda desarrollar.

Durante la competencia, por más que los profes quieran ayudarle a Emily, no pueden intervenir. Las partidas duran diez minutos como máximo.



Las competencias son hoy, desde las 8;30 de la mañana. (Cortesía)

“Sabemos que ella estaba en la escuela, la profe de física la puso a jugar, le hizo un tablero casero, artesanal y la involucró en el deporte, luego pasó al colegio, contactamos a los profes del colegio y nos pusimos de acuerdo. Los papás son superbuenos, siempre la apoyan, es fundamental”.

Reciba el boletín: **En todas con La Teja**

Las noticias del día y las historias más Teja

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

emily mongrío

ajedrez

polideportivo montserrat

juegos estudiantiles

jugadora no vidente



Reciba noticias de Google News

Franklin Arroyo

Periodista egresado de la Universidad Federada. Integra el equipo de Nuestro Tema de La Teja. Trabajó en el Periódico Al Día, corresponsal del diario Marca para Centroamérica y editor de la revista TYT del Grupo Eka.



LE RECOMENDAMOS

¡Buenas noticias! Algunos productos de uso básico podrían bajar de precio



Bailarina de Dancing with the Stars se quitó la ropa para celebrar su cumpleaños



Solo dos personas obtuvieron todos los votos en la elección del Comité Ejecutivo de la Fedefútbol



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.

ÚLTIMAS NOTICIAS

CNCO se despide de Costa Rica con un par de sorpresa y un show de otro nivel

Conductor resultó herido al caer con su carro a quebrada

Controladores aéreos ven como intimidación la presencia policial en torre tras el anuncio de huelga

Un partido de lujo marca la jornada del sábado de los legionarios en Europa

Así se ve la impresionante estatua de más de seis metros que le hacen a Shakira

Futbolistas ticas apoyan a españolas tras negativa de Luis Rubiales de renunciar a la Federación

¡Ayuda! Menor de 14 años lleva tres días desaparecida

© 2023 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización
expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.



Sobre nosotros

[Grupo Nación](#)
[La Teja](#)
[El Financiero](#)
[Revista perfil](#)
[Sabores](#)
[Aplicaciones](#)
[Boletines](#)
[Versión Impresa](#)

Negocios

[Todo Busco](#)
[Parque Viva](#)
[Tarifario](#)
[Printea](#)
[Fussio](#)

Términos y condiciones

[Políticas de privacidad](#)
[Condiciones de uso](#)
[Estados financieros](#)
[Reglamentos](#)

Servicio al cliente

[Contáctenos](#)
[Centro de ayuda](#)
[Planes de suscripción](#)



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)